



Note d'information

Site Internet « Saint Julien la Geneste »

Cher(e)s Genestois(e)s,

Notre site internet évolue, une nouvelle fonctionnalité vient d'être mise en place la « **Newsletter** ».

Cette nouvelle fonctionnalité permet à ceux qui le souhaitent de recevoir un email automatique dès la publication d'une actualité, d'une information... sur le site.

Pour s'inscrire à la « **Newsletter** », il suffit de renseigner **votre adresse Email *1** et de **répondre à la question *2** (celle-ci permettant de protéger la boîte mail en prouvant que ce n'est pas un système robotisé qui s'inscrit), **validez votre abonnement *3**.

Si à tout moment vous souhaitez vous désabonner il vous suffira d'en informer le secrétariat de mairie qui procédera à votre résiliation.

Si vous changez d'adresse Email, il vous suffira de vous réinscrire à la « **Newsletter** » avec votre nouvel email.

Je vous souhaite une bonne navigation sur notre site.

Votre Maire

Christophe SARRE

The screenshot shows the website's navigation menu (ACTUALITÉS, VIE COMMUNALE, VIE PRATIQUE, TOURISME, GÎTES COMMUNAUX, VOS DÉMARCHES) and a grid of news items. A 'MÉTÉO' widget shows the date 'Mercredi Aujourd'hui' and weather icons. A 'Newsletter' sign-up form is highlighted with a blue callout box containing the text: 'Renseignez votre adresse email afin d'être informé des prochaines publications sur le site.' Below the form is an email input field, a CAPTCHA field with '6 + 14 =', and a 'S'abonner' button. Three blue callout boxes provide instructions: '*1 Email' points to the email field, '*2 Question' points to the CAPTCHA field, and '*3 cliquez pour Valider' points to the 'S'abonner' button. At the bottom of the page, a cookie consent banner reads: 'Nous utilisons des cookies pour vous garantir la meilleure expérience sur notre site web. Si vous continuez à utiliser ce site, nous supposons que vous en êtes satisfait. Ok'.



Attention la boîte de dialogue apparaîtra à chaque fois que vous visiterez le site si vous avez déjà renseigné votre adresse email il est inutile de recommencer.